

☆masaki

学校教育目標 「自他の良さを認め、共に伸びる生徒の育成」

校 訓 「真面目にします 仲よく協力します よい言葉を使います」

御卒業おめでとうございます!

本当に早いもので、3年生のみなさんは今日で卒業になります。3年生のみなさんを思い浮かべると「一生懸命」という言葉が浮かんできます。運動会での一生懸命なリーダーシップ、文化祭での一生懸命な合唱、そして入試に向かう一生懸命な受験勉強…。

それは松前中学校のよき伝統をしっかり受け継ぎ、後輩に背中で範を示そうとするまさに、「学校のリーダー」の姿でした。

「感動は全力の先にあるもの」であることを、全力のがんばりで証明してくれてありがとう。「努力は人を裏切らない」ことを全力の努力で示してくれてありがとう。

「一生懸命に勝るかっこよさなし」を本物の一生懸命さで伝えてくれてありがとう。

君たちの繋いでくれた「松前中学校のバトン」は必ず後輩たちが受け継ぎ、高めてくれます。たくさんの思い出とでっかい感動をありがとう。

3年生から後輩へのメッセージ

3年生が後輩に残してくれたメッセージを紹介します。

1・2年生のみなさんは、これからの生活に生かしていきましょう。

協力してくれた吉田薫さん、丹下大和さん、山本蒼依さん、本当にありがとうございました。

「目標を持って」

3年1組 吉田 薫

僕の中学校生活を振り返ると、部活動に一生懸命取り組み、引退してからは受験勉強に切り替えたあつと言う間の3年間でした。目標を持ったことでうまくいったことも、失敗したこともありました。しかし、努力してよかったと思います。後輩のみなさんには、自分がチャレンジしたいことに取り組み、自分が努力してよかったと思うことができる経験を大切にしてほしいです。応援しています。

「時間の使い方」

3年2組 丹下 大和

みなさんは、時間をどのように使っていますか。面倒なことを後回しにしてはいないでしょうか。面倒なことは大抵やらなければならないことです。今のみなさんにとってのそれは勉強でしょう。時間があるから後でやろうなんて思っていないですか。それではダメです。時間がある今やってください。短い時間で要領よくやろうとしないでください。泥臭かったとしても、長い時間をかけてコツコツ積み重ねていってください。そうやって得た力の方が自信になると思います。

3年生は修学旅行など、楽しい行事もたくさんありますが、大変なこともあります。私が今一番後悔していることは勉強をもっとしておけばよかったということです。

3年生になって困らないように、嫌なことも進んでやってみましょう。行事にも仲間と協力して、一生懸命取り組んでください。そして、何事も最後まであきらめず頑張ってください。応援しています。



卒業生の皆さんの活躍を心から祈っています!!